



Ana García Caro, ganadora del concurso nacional marrajo de saetas 2016, acompañó con su voz la presentación del vigésimo cuarto número de la revista 'Arriba el trono'.

La publicación de la agrupación de portapasos de la Virgen de la Piedad, que preside José Jesús Guillén, tuvo como presentador a Antonio Sevilla, presidente de la Autoridad Portuaria, en un acto celebrado en el Palacio de Molina. La revista está dirigida por Pedro de Jódar Úbeda.

Quejíos entre hojas

Escrito por Pedro Valeros. 9 de abril de 2017, domingo

